

Soeben erscheint:

# THEODOR BOHNER

## Der Schuhmacher Gottes

### Ein deutsches Leben in Afrika

Mit 6 Bildtafeln und einem Brieffaksimile

Geheftet RM 3.—, in Leinen RM 5.—

Hier ist ein Volksbuch im schönsten Sinne des Wortes! Theodor Bohner erzählt natürlich, warmherzig und immer in froher Laune die wechselreiche Lebensgeschichte seines Vaters, der als einer der ersten deutschen Missionare an die Goldküste Afrikas und später nach Deutsch-Kamerun ging. Ungeachtet eines körperlichen Gebrechens folgt der Pfälzer Bauernsohn Heinrich Bohner seinem Drang nach einem weitgesteckten Lebensziel: er läßt sich von der Basler Mission erst als Schuhmacher und später als Missionar in die am schwierigsten zu bearbeitenden Kolonialgebiete aussenden. Keine Strapaze, kein Mißerfolg kann seine zuversichtliche Schaffensfreude vermindern. So wirkte er mit an einem Stück deutscher Kolonialarbeit, die gewiß nicht nur der Vergangenheit angehört. — In den herzhaften, ernstesten und humorvollen Schilderungen Theodor Bohners steckt eine Fülle von Wissen über Afrika und seine Bewohner. Aus eigenen Erinnerungen quillt ihm ein so natürlicher Reichtum an Einzelheiten, Episoden und Gestalten, wie man sie am Schreibtisch nicht erfinden kann, sondern wie man sie nur empfängt aus menschennaher herzlicher Verbundenheit mit den besten Lebenskräften des eigenen Volkes.

②

RÜTTEN & LOENING  
FRANKFURT A. M.

